

iPad Klassen fit für die digitale Welt

Für die Schülerinnen und Schüler der drei FOS 12er Klassen am TGBBZ I in Saarbrücken gehört das iPad seit über einem Jahr zur Grundausstattung für den Unterrichtstag.

Eine kompetenzorientierte Ausbildung sowie eine optimale Vorbereitung auf das digitale und selbstständige Lernen im Studium oder Beruf sind nur zwei Gründe, warum dieses Projekt bereits seit langem im Fokus der Projekte am TGBBZ I stand. Den Schülerinnen und Schülern wird neben einem zukunftsorientierten Lernansatz auch die Möglichkeit gegeben, die Endgeräte über die Schulzeit hinaus zu nutzen.

An dieser Stelle leistet die Schule ihren Beitrag zur Vorbereitung junger Menschen auf den digitalen Wandel in Beruf und Gesellschaft.



Umsetzung der Digitalisierung am TGBBZ1

BERUFSBILDUNGSZENTRUM I